

ATTENTION!

Contribuez à prévenir la propagation des virus respiratoires.

RESPECTONS LE MASQUE

Si vous êtes malade ou présentez des symptômes, veuillez s'il vous plaît porter un masque médical.



GARDEZ VOS MAINS PROPRES

Lavez-vous les mains en arrivant et fréquemment pendant votre visite.



COMMENT VOUS SENTEZ-VOUS AUJOURD'HUI?

Si vous ne vous sentez pas bien et que vous avez de la fièvre, veuillez ne pas nous rendre visite aujourd'hui et prenez un rendez-vous à une date ultérieure, quand vos symptômes se seront améliorés.

Si vous vous remettez d'une maladie et avez encore de légers symptômes, veuillez porter un masque et en informer la personne chargée de vous vacciner.



Merci de bien vouloir protéger notre communauté.